

MISE A JOUR

DEMANDES DE VISAS DEPOSEES PAR UNE AGENCE

DECLARATION FORM

Nouveau document à présenter dans chaque dossier.

Il sera à compléter et à signer uniquement par le client (le père ou la mère dans le cas d'un mineur) et à présenter dans son dossier, le document pourra être agrafé à la fin de celui-ci.

La mise à jour concernant le caractère obligatoire a bien été faite sur notre site.

Merci de noter qu'à compter du 01 Mars 2016, tout dossier ne présentant pas ce document sera alors incomplet et refusé par nos services.



DECLARATION

Je soussigné/e..... déclare par la présente être présent en France à la date où je fais cette demande, et que toutes les informations données sont vraies, exactes et complètes.

J'accepte que ma demande soit traitée par la société VF SERVICES (UK) LIMITED (VFS), fournisseur de services en France désignée par l'Ambassade de l'Inde à Paris. Je suis conscient que la délivrance ou le refus de ce service, est à la discrétion de l'Ambassade de l'Inde à Paris et que la société VFS n'en est pas responsable, ni pour tout retard dans la délivrance du service. Le traitement des demandes, y compris le délai de traitement est soumis aux procédures et aux délais fixés par l'Ambassade de l'Inde, à Paris sur lesquelles la société VFS n'a aucun contrôle.

Par la présente, j'accepte les conditions générales de la société VF SERVICES (UK) LIMITED, y compris la limitation de responsabilité et la politique de confidentialité applicables au moment de ma demande (téléchargeable depuis le site <http://www.vfsglobal.com/india/france>). J'accepte que les frais de la demande ne soient pas remboursables, sauf dans les cas inclus dans la politique de remboursement et qu'ils soient dus même si le service n'est pas octroyé. J'accepte que la société VFS limite sa responsabilité pour le remplacement de passeports perdus, pour le remboursement des frais de demande, et pour le remboursement des frais du Gouvernement indien conformément à la politique de remboursement de la société VFS. Merci de vous référer à la politique de remboursement dans le document de limite de responsabilité sur notre site Internet : http://www.vfsglobal.com/india/france/disclaimer_and_privacy_policy.html

Je suis responsable de l'exactitude des données figurant sur mon formulaire de demande et j'accepte que même si la société VFS vérifie mon formulaire de demande, cela ne garantit pas qu'elle trouve des erreurs, et qu'elle ne vérifie pas les informations fournies.

Je reconnais et accepte que ma demande et les données associées soient traitées conformément à la politique de confidentialité de la société VFS (téléchargeable sur le site : <http://www.vfsglobal.com/india/france>), et que mes données soient traitées par une société partenaire, qui peut être un partenaire, ou faire partie des sociétés du Groupe VFS ou de sous-traitants de la société VFS, et un tel traitement peut avoir lieu en Inde, tout en étant soumis aux mêmes standards applicables en France.

S'il était établi une suppression de faits ou une transmission d'informations mensongères ou erronées, ou s'il était mis à la connaissance de la société VFS de tels faits, ceci conduirait à un refus de service sans explication. Les frais de l'Ambassade/les frais de service/les frais de logistique une fois soumis ne sont plus remboursables et sont susceptibles de modification sans notification.

Il est conseillé d'organiser le voyage une fois avoir obtenu le document de voyage, et je comprends que la société VFS ne sera pas tenue pour responsable pour la perte de réservation, de tout frais lié au voyage, y compris, mais sans y être limité aux voyages aériens, terrestres, portuaires, aux réservations d'hôtel, aux réservations dans les sites à voir, etc...ou pour toutes autres activités liées à des frais de voyage anticipant la délivrance du service et de documents (carte OCI/Passeport/Visa/remise de passeport Indien).

Lieu & Date

Signature client/e



DECLARATION

I.....hereby declare that I am present in France on the date of making this application and that all the information given by me here is true, accurate and complete.

I understand that my application is being handled through VF Services (UK) Limited (VFS), service providers in France appointed by the Embassy of India, Paris. I am aware that the grant or refusal of service is at the sole discretion of the Embassy of India, Paris and that VFS is not responsible for this or for any delay in the receipt of the service. The processing of applications including processing time is subject to the procedures and timescales of the Embassy of India, Paris over which VFS has no control.

I hereby agree to the VF Services (UK) Limited Terms and Conditions including Disclaimer and Privacy Policy current at the date of my application (downloadable from <http://www.vfsglobal.com/india/france>). I accept that application fees are not refundable, except as covered by VFS's refund policy and are payable even if service is not granted. I accept that VFS limits its liability for replacement of lost passports, to refund of my application fee, and reimbursement of government fees in accordance with the VFS refund policy. Please refer to the refund policy in the disclaimer on our website http://www.vfsglobal.com/india/france/disclaimer_and_privacy_policy.html

I am responsible for the accuracy of my application form and I accept that if VFS checks my application form, it does not guarantee that it will find any errors and does not verify information I have provided.

I acknowledge and agree that my application and associated data will be processed in accordance with the VFS Privacy Policy (downloadable from <http://www.vfsglobal.com/india/france>), and that my data may be processed by an affiliated company which may be an affiliate or part of the VFS group of companies or a sub-contractor for VFS and that such processing may take place in India but subject to the same standards as apply in France.

Suppression of facts or furnishing misleading/false information if found by or eventually known to VFS will result in denial of service without assigning any reason. The Embassy Fee/Service Fee/Logistic Fee once tendered is non-refundable and subject to change without notice.

It is advisable to make travel arrangements after obtaining appropriate travel document and I understand that VFS shall not be responsible for any loss of bookings, or any travel related expenses including but not limited to Air/Road/Water Travel, Hotel bookings, Sight Seeing bookings etc. or for any other activities relating to the tour/trip or expenses made therein in anticipation of obtaining the service and documents (OCI/Passport/Visa/Surrender of Indian Passport).

Place & Date

Signature of the Applicant